
Subject: Und es gibt doch Hoffnung!!??
Posted by Christin on Thu, 19 Jul 2007 08:39:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ihr alle,

ich habe lange mit mir gerungen, ob ich posten soll oder nicht.

Das liegt daran, dass ich wie die meisten hier im Laufe der vielen Jahre natürlich auch vieles
versucht habe und bisher nichts geholfen hat.

Bei meinem aktuellen Versuch wollte ich mich erst melden, falls ich wirklich vollen Erfolg haben
sollte, an den ich gar nicht mehr glauben kann (aber wie bekannt: die Hoffnung stirbt zuletzt).

Ich habe bereits seit 1978 Alopezie universalis bzw. es begann mit areata und ging dann weiter,
seit 1983 universalis. Ab dem Zeitpunkt universalis hat sich im wesentlichen nichts mehr getan.
Ich war mal bei einem Heiler, der meinen Sohn bei ND helfen konnte, da hatte ich leichte Erfolge,
die Hoffung genährt haben, aber nichts Wesentliches.

Nun bin ich vor ca. 2 Jahren (ich habe davon ein bißchen berichtet) auf Ayurveda gestoßen
und ich habe tatsächlich darauf angeprochen, aus den früher beschriebenen Gründen aber
abgebrochen.

Tja, aber es hat mir keine Ruhe gelassen und ich habe vor ca. 2 Monaten wieder angefangen,
zunächst langsam. Und nun stellt euch vor! Mein ganzer Kopf ist voller kleiner (klitzekleiner)
Härchen, die Augenbrauen und die Wimpern scheinen langsam, aber stetig zu wachsen, meine
Körperbeharrung an Beinen, Scham etc. zeigt sich (teilweise) wieder.

Ich wollte eigentlich warten, ob das so weiter geht, bis ich im Forum endgültig poste. Aber ich
weiß ja, wieviele noch ganz am Anfang stehen und für die lohnt es sich vielleicht wirklich,
gleich zu reagieren, unabhängig davon, ob es  bei mir nach dieser langen Krankheitszeit
tatsächlich alles wieder werden könnte.

Mittlerweile bin ichzutiefst überzeugt (ich kann es natürlich nicht beweisen), dass diese
Behandlung zumindest im Anfang tatsächlich helfen kann.

Was mich anbelangt, so gestehe ich, habe ich selbst bei meinem Bild nun wieder große
Hoffnung geschöpft. Mein nächstes Zeitziel ist Ende August, wenn es so weiterginge,
müssten die Härchen dann am Übergang zum Flaum stehen.

Jetzt ist es so, dass es Stoppeln sind, sie sind nicht hart, aber eindeutig ganz viele und bei Licht
betrachtet zu sehen. sie sind ganz durchsichtig, blond und total weich. 

Ich werde euch auf jeden Fall auf dem laufenden halten und melde mich spätestens Ende
August wieder.

Bitte drückt mir die Daumen!
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Viele Grüße
Chrissie
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